

Radical - Eine Klasse für sich

Hoffnung auf Veränderung

Mittwoch, 4. Dezember 2024, 19.30 Uhr

MX 2023 OmU 127 Min **R & B** Christopher Zalla **K** Mateo Londono **M** Pascual Reyes, Juan Pablo Villa
D Eugenio Derbez, Daniel Haddad, Jennifer Trejo, Mia Fernanda Solis



Foto © Filmladen

18.12.2024, 19.30 Uhr

The Holdovers

In einem Internat müssen 3 sehr unterschiedliche Menschen Weihnachten zusammen verbringen.

Die Sechstklässler der Jose Urbina Lopez-Grundschule in Matamoros sind es gewohnt, dass man sich nicht viel um sie kümmert. Ihre Welt ist geprägt von Gewalt, Vernachlässigung und Korruption – da wundert es nicht, dass sie zu den schwächsten Schülern Mexikos zählen. Doch ihr neuer Lehrer **Sergio Juarez (Eugenio Derbez)** will sie nicht aufgeben und ihnen einen Weg aus der Perspektivlosigkeit weisen. Mit viel Feingefühl und Empathie versucht er, ihre Neugier und vor allem ihr Potenzial zu erwecken.

Wer weiß, vielleicht hat sich sogar ein Genie unter ihnen versteckt? Die Kinder sollen selbst entscheiden, was sie lernen wollen, und durch Spiel und eigenständiges Denken zu Ergebnissen kommen. Finden seine unkonventionellen Methoden innerhalb der Klasse durchaus Anklang, so stößt Sergio im Lehrerzimmer auf Unverständnis und sieht sich von Seiten der Schulbehörde mit vielen Hürden konfrontiert. Ist eine wirkliche Veränderung denn überhaupt möglich?

Eingebettet in das dicht gezeichnete Milieu und getragen von natürlich agierenden Jungschauspielern mit dem mexikanischen Comedy-Superstar Eugenio Derbez an der Spitze, ist „Radical“ ein leidenschaftliches Plädoyer für spielerisch-entdeckendes Lernen. Regisseur **Christopher Zalla** erzählt darin die wahre Geschichte eines Lehrers, dessen Lernmethoden 2011 dazu führten, dass statt 45 % schließlich 93 % seiner Schüler:innen die Mathematikprüfung bestanden. Eine seiner Schülerinnen schrieb sogar die beste Mathematikprüfung ganz Mexikos.

Beim Sundance Filmfestival 2023 gewann „Radical“ den Festival Favourite Award. Die Jury der Deutschen Film- und Medienbewertung (FBW) hat den Film mit dem Prädikat „besonders wertvoll“ ausgezeichnet.

Ein Film, der Hoffnung auf Veränderung macht.